
С ароматом обмана

Госдума приняла закон о снижении с 20% до 10% НДС на отечественные ягоды и
фрукты. По мнению депутатов, это позволит отечественным производителям увеличить
объемы оборотных средств и направить их на закладку новых садов. На ценах это тоже
отразится – в сторону понижения.
Клубника, что лежит на российских прилавках, - как с картинки: красивая, ярко-красная,
ягодка к ягодке. Продавцы уверяют: такая красота -  наша, российская.      
На наших рынках сегодня часто можно встретить импортную клубнику. Как отличить ее
от российской? «Импортные ягоды срывают еще зелеными или бледно-розовыми,
недозревшими. Они дозревают в процессе транспортировки, но часто так и остаются
несладкими, ведь сахар ягода набирает только из почвы. Часто импортную клубнику
после сбора моют, чтобы она была глянцевой. Нашу же, из-за того, что она собрана уже
созревшей, помыть невозможно – при любом соприкосновении с водой плод превратится
в кашу.
Подмосковная клубника храниться долго не может, ее нужно реализовать за 1-2 дня
после сбора. Даже в холодильнике она пролежит максимум 4 дня.
Если клубника лежит дольше, значит, ее обработали антибиотиками для хранения.
Так часто делают с китайской ягодой. Об этом периодически напоминает
Россельхознадзор после проверок ягоды из Китая. Кстати, ведомство с 10 августа
приостановило ввоз из Китая семечковых или косточковых агрокультур (слив, нектарин,
абрикосов, персиков, алычи, вишни, черешни, яблок, груш и айвы) в связи с
продолжающимися случаями поставок в РФ зараженной растительной продукции.

 1 / 1


